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UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA 

INSTITUTO DE BIOLOGIA 

COORDENAÇÃO ACADÊMICA 

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COORDENAÇÃO ACADÊMICA 1 

DO IBIO, EM 16 DE DEZEMBRO DE 2022. Às quatorze horas do dia dezesseis de 2 

dezembro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se virtualmente os membros da Coordenação 3 

Acadêmica por meio da plataforma conferência Web da RNP, sob a presidência do 4 

coordenador acadêmico, prof. Carlos Eduardo Sampaio Guedes (Representante Docente) 5 

com a participação dos seguintes membros: Profª. Renata Lucia Leite Ferreira de Lima 6 

(Colegiado de Ciências Biológicas); prof. Pedro Luís Bernardo da Rocha (Chefe do 7 

NUPEX); profª. Goia de Mattos Lyra (Programa de Pós-Graduação em Biodiversidade e 8 

Evolução); profª Paula Carvalhal Lage Von Buettner Ristow (Programa de Pós-Graduação 9 

em Microbiologia); prof. Favízia Freitas de Oliveira (Programa de Pós-Graduação em 10 

Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores); profª. Moema Cortizo Bellintani (Representante 11 

Docente). Ausência justificada: profª. Luiza Olívia Lacerda Ramos (Chefe do NAE). 12 

Participaram como ouvintes: as professoras Bianca Denise Barbosa da Silva e Kelly Regina 13 

Batista Leite. A reunião teve como pauta: Informes; 1. Apreciação do parecer da comissão 14 

examinadora que avaliou o RIT de estágio probatório (fase 3) 30 meses do prof. Rômulo 15 

Barroso Baptista. 2. Apreciação do parecer da comissão examinadora que avaliou o RIT de 16 

estágio probatório (fase 3) 30 meses do prof. Wagner Ferreira Magalhães. 3. Indicação de 17 

nomes para compor a comissão examinadora do relatório de atividades do professor Adolfo 18 

Ricardo Calor, com fins de progressão funcional do nível 3 para o nível 4 da Classe D de 19 

Professor Associado. 4. Eleição do Coordenador e Vice Coordenador Acadêmico para o 20 

período 2023-2025. 5. O que ocorrer. Antes de iniciar os informes, o prof. Carlos Eduardo 21 

solicitou a inclusão dos pontos de pauta: “Apreciação da ata da defesa de memorial da 22 

professora Renata Lúcia Leite Ferreira de Lima, com fins de promoção funcional da classe 23 

D de professor Associado IV para a classe E de professor Titular”; “Indicação de nomes 24 

para compor a comissão examinadora do relatório de atividades da professora Moema 25 

Cortizo Bellintani, com fins de progressão funcional do nível 3 para o nível 4 da Classe D 26 

de Professor Associado” e “Aprovação do Planejamento Acadêmico”. As inclusões foram 27 

aprovadas por unanimidade. Informes: I1 O prof. Carlos Eduardo Sampaio Guedes 28 

informou que seu mandato à frente da coordenação acadêmica se encerra no dia 29 

21/12/2022, bem como o seu período como representante docente na Coordenação 30 

Acadêmica. O prof. informou que lançará no dia 16/12/2022 edital de eleição para 31 

preenchimento das vacâncias na Coordenação Acadêmica e NUPEX. I2 O prof. Carlos 32 

Eduardo Sampaio Guedes informou que atendendo ao pedido de diversos docentes, 33 

estendeu o prazo para preenchimento do RIT até o dia de hoje, 16/12/2022. Após a reunião 34 

o Prof. Carlos Eduardo solicitará o envio do PIT 2023. Dando início aos pontos de pauta: 35 

1. Apreciação do parecer da comissão examinadora que avaliou o RIT de estágio 36 

probatório (fase 3) 30 meses do prof. Rômulo Barroso Baptista. O prof. Carlos Eduardo 37 

leu o parecer elaborado pela comissão composta pelos professores Bianca Denise Barbosa 38 

da Silva (Presidente) (Colegiado de Ciências Biológicas), Adolfo Ricardo Calor e Fernanda 39 

Fernandes Cavalcanti, referente ao período de 21 de outubro de 2019 a 21 de abril de 2022. 40 

De acordo com o parecer o professor Rômulo Barroso Baptista tem atuado em atividades 41 
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científico-acadêmicas na universidade. A comissão entendeu que algumas atividades 42 

propostas no PIT não foram cumpridas em virtude do período em que o Professor Rômulo 43 

ingressou e do isolamento social por conta da pandemia de COVID-19. A comissão concluiu 44 

que durante o período do seu estágio probatório, o prof. Rômulo demonstrou aptidão e 45 

capacidade para o desempenho do cargo nos aspectos destacadas pela Resolução 4/2017 46 

do CONSEPE/UFBA, não possuindo nada que desabone suas condutas em relação à sua 47 

adaptação ao trabalho; cumprimento dos deveres e obrigações do servidor público bem 48 

como os aspectos de assiduidade, disciplina, capacidade de iniciativa, produtividade e 49 

responsabilidade, que são objetos da avaliação. Tendo a comissão recomendado a 50 

aprovação do RIT 30 meses do estágio probatório do prof. Rômulo Barroso Baptista. Em 51 

votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. O processo do estágio probatório do 52 

professor sofreu atraso devido a equívoco do período de envio do relatório, o mesmo foi 53 

enviado com atraso e foi demandado pelo Coordenador Acadêmico a correção do interstício 54 

abrangido, uma vez que o professor havia enviado o relatório abrangendo mais que 30 55 

meses, se fazendo necessária a correção do relatório e dos documentos enviados. 2. 56 

Apreciação do parecer da comissão examinadora que avaliou o RIT de estágio 57 

probatório (fase 3) 30 meses do prof. Wagner Ferreira Magalhães. O prof. Carlos 58 

Eduardo leu o parecer elaborado pela comissão composta pelos professores Vanessa 59 

Rodrigues Paixão-Côrtes (Presidente), Henrique Batalha Filho e Moema Cortizo Bellintani, 60 

referente ao período de 22 de outubro de 2019 a 21 de abril de 2022. De acordo com o 61 

parecer o professor Wagner Ferreira Magalhães tem atuado em atividades científico-62 

acadêmicas e administrativas. O professor, durante o período do seu estágio probatório, 63 

demonstrou aptidão e capacidade para o desempenho do cargo nos aspectos destacadas 64 

pela Resolução 4/2017 do CONSEPE/UFBA, não possuindo nada que desabone suas 65 

condutas em relação à sua adaptação ao trabalho; cumprimento dos deveres e obrigações 66 

do servidor público bem como os aspectos de assiduidade, disciplina, capacidade de 67 

iniciativa, produtividade e responsabilidade, que são objetos da avaliação. Tendo a 68 

comissão recomendado a aprovação do RIT 30 meses do estágio probatório do prof. 69 

Wagner Ferreira Magalhães. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. O 70 

processo do estágio probatório do professor sofreu atraso devido a equívoco do período de 71 

envio do relatório, o mesmo foi enviado com atraso e foi demandado pelo Coordenador 72 

Acadêmico a correção do interstício abrangido, uma vez que o professor havia enviado o 73 

relatório abrangendo mais que 30 meses, se fazendo necessária a correção do relatório e 74 

dos documentos enviados. 3. Apreciação da ata da defesa de memorial da professora 75 

Renata Lúcia Leite Ferreira de Lima, com fins de promoção funcional da classe D de 76 

professor Associado IV para a classe E de professor Titular. O prof. Carlos Eduardo 77 

Sampaio Guedes procedeu à leitura da ata. Após análise do relatório, apresentação do 78 

memorial a arguição, a Comissão emitiu parecer considerando a profª Renata Lúcia Leite 79 

Ferreira de Lima aprovada para a classe E, Professor Titular na carreira de Magistério 80 

Superior da Universidade Federal da Bahia. Em votação a ata foi aprovada por 81 

unanimidade. 4. Indicação de nomes para compor a comissão examinadora do 82 



 

 

 

 

Página 3 de 3 

 

UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA 

INSTITUTO DE BIOLOGIA 

COORDENAÇÃO ACADÊMICA 

relatório de atividades do professor Adolfo Ricardo Calor, com fins de progressão 83 

funcional do nível 3 para o nível 4 da Classe D de Professor Associado. Foram 84 

indicados, de acordo com o rodízio estabelecido pela Coordenação Acadêmica os nomes 85 

dos professores Rodrigo Johnsson Tavares da Silva (Presidente) (TIT), Ângela Maria 86 

Zanata (ASO 4), Marcelo Felgueiras Napoli (TIT) como membros titulares e os professores 87 

José Marcos Nunes (ASO4) e Renata Lúcia Leite Ferreira de Lima (ASO4), como suplentes. 88 

Em votação a indicação foi aprovada por unanimidade. 5. Indicação de nomes para 89 

compor a comissão examinadora do relatório de atividades da professora Moema 90 

Cortizo Bellintani, com fins de progressão funcional do nível 3 para o nível 4 da 91 

Classe D de Professor Associado. Foram indicados, de acordo com o rodízio 92 

estabelecido pela Coordenação Acadêmica os nomes dos professores Luciana Veiga 93 

Barbosa (Presidente) (TIT), Maria Aparecida José de Oliveira (TIT), Cid José Bastos (TIT) 94 

como membros titulares e os professores Rejâne Lira (TIT) e Rodrigo Barban Zucoloto 95 

(TIT), como suplentes. Em votação a indicação foi aprovada por unanimidade. 6. 96 

Aprovação do Planejamento Acadêmico. O prof. Carlos Eduardo apresentou a tabela do 97 

planejamento acadêmico, elaborada pela comissão formada pelos professores Anderson 98 

Geyson Alves de Araújo, Bianca Denise Barbosa da Silva e Carlos Eduardo Sampaio 99 

Guedes. Após esclarecimentos, o planejamento acadêmico para o semestre 2023.1 foi 100 

aprovado por unanimidade. 7. Eleição do Coordenador e Vice Coordenador Acadêmico 101 

para o período 2023-2025. O prof. Carlos Eduardo solicitou aos presentes que se 102 

manifestassem quanto à candidatura às vagas de Coordenador e Vice Coordenador, não 103 

houve manifestação de candidatura. Após discussão foi encaminhado que o prof. Carlos 104 

Eduardo enviaria ofício à direção solicitando que seja chamada uma reunião ampliada com 105 

os professores para discutir a sucessão e a falta de representação na Coordenação 106 

Acadêmica. Em votação o encaminhamento foi aprovado por unanimidade. O que ocorrer. 107 

O prof. Carlos Eduardo agradeceu aos membros da Coordenação Acadêmica pelo apoio 108 

recebido durante o seu mandato de Coordenador Acadêmico. A profª Paula Ristow 109 

agradeceu ao prof. Carlos Eduardo pela sua condução à frente da Coordenação 110 

Acadêmica, que adjetivou de sempre muito agradável, muito responsável, cuidadoso e 111 

consensual. A profª também destacou a condução segura, organizadas e pacífica. A profª 112 

Renata também agradeceu ao prof. Carlos Eduardo pelo trabalho junto ao Colegiado de 113 

Ciências Biológicas, destacou a dificuldade em lidar com 70 professores e ressaltou o perfil 114 

agregador e pacificador do prof. Carlos Eduardo, afirmando serem características 115 

importantes para quem está em cargo de gestão. O prof. Carlos Eduardo agradeceu 116 

novamente. Nada mais havendo a tratar, o prof. Carlos Eduardo encerrou a reunião da qual 117 

foi lavrada esta ata, lida e assinada pelos presentes. Salvador, 16 de dezembro de 2022. 118 


